
Modaes

Empresa

Inditex refuerza su presencia en Latinoamérica con nuevas tiendas de Stradivarius y Pull&Bear en Ecuador

Modaes
17 nov 2014 - 17:17

Inditex engorda su red de distribución en el continente americano. El gigante español ha puesto en marcha dos establecimientos más de sus cadenas **Stradivarius** y **Pull&Bear** en la ciudad de Guayaquil, en Ecuador. Los establecimientos, ubicados en el centro comercial San Marino, son los primeros que la empresa abre en la ciudad.

La compañía ya contaba con presencia en el mercado ecuatoriano. A cierre de julio (última fecha con cifras disponibles), **Inditex** sumaba ocho establecimientos de sus distintas cadenas a lo largo de todo Ecuador.

Zara y **Bershka**, con dos tiendas, son las marcas que tenían una red de distribución más amplia, mientras que **Pull&Bear**, **Massimo Dutti**, **Stradivarius** y **Oysho** contaban con un único punto de venta en el país.

1 / 1

<https://www.modaes.com/empresa/inditex-refuerza-su-presencia-en-latinoamerica-con-nuevas-tiendas-de-stradivarius-y-pullbear-en-ecuador>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
